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加快国家中心城市建设，为中原更加出彩作出更大贡献

·大事记

本报讯（记者 李娜）昨日上午，市
人大常委会主任胡荃来到他所在的中原代
表团，和代表们共同审议政府工作报告。

代表们一致认为，政府工作报告翔
实务实、鼓舞人心，郑州经济社会发展
取得了骄人成绩；对今年工作谋划符合
实际，政治站位高远，目标任务明确，思
路清晰、重点突出，具有很强的战略性、
指导性和可操作性，是一个符合中央精

神、结合郑州实际、顺应发展规律、回应
群众关切的好报告。

胡荃说，政府工作报告总结成绩实
事求是、振奋人心；分析形势深入透彻、
把握准确；安排任务全面系统、切实可
行；工作方法突出实干、体现担当，具有
鲜明时代特征、符合郑州发展实际。

胡荃说，当前，郑州的发展既处于
重要的历史机遇期，也处于负重前行、

爬坡过坎的关键期。省委、省政府对郑
州发展寄予新的更高的期望，要求郑州
这个龙头要高高扬起来。郑州已经进
入一个新的发展时期，担负的责任更
大、承担的任务更重，需要凝聚全市人
民最广泛的发展合力。

胡荃说，政府工作报告中提出，要
着力提升城市文化软实力，加快建设华
夏历史文明传承创新中心。中原区近

年来以产业为基础，实施项目带动，助
推以郑州中央文化区（CCD）为引领的国
家中心城市产城融合示范区建设，持续
保持了强劲发展势头。希望中原区紧
紧抓住郑州中央文化区和二砂文化创
意园建设这一重要发展机遇，着力实施
片区开发、组团发展、项目带动，加快郑
州市中心城区西部核心区建设，为郑州
国家中心城市建设作出新贡献。

市领导参加中原代表团审议

凝聚最广泛发展合力
为国家中心城市建设作出新贡献

本报讯（记者 袁帅） 昨日下
午，市人大常委会主任胡荃看望参
加市十五届人大二次会议新闻报道
的市属新闻媒体工作人员，向大家
表示诚挚慰问和衷心感谢。

胡荃来到位于嵩山饭店一号楼
大厅的郑州全媒体新闻会客厅，看
望参会报道的郑州日报、郑州晚报、
郑州电台、郑州电视台、中原网的新
闻工作者。

胡荃说，此次人代会是推动郑
州国家中心城市高质量建设的关键
时期举行的一次重要会议，是在我
市实现经济总量破万亿、常住人口
突破千万、人均生产总值突破十万
元的历史性跨越时刻举行的一次重
要会议。新闻媒体要把大会声音，

及时传递到广大党员干部和人民群
众心中，增强全市人民在国家中心
城市高质量建设中的信心。

胡荃说，市属各新闻媒体要再
接再厉，引领导向、围绕中心、服
务大局、凝心聚力，聚焦关注热点
问题，把镜头和笔端对准各行各
业代表，多形式、多角度报道基层
代表的审议情况，生动展示人大
代表的履职风采；要紧跟时代，大
胆运用新技术，发挥媒体融合的
强大传播力、引导力、影响力，实
现信息传播快速全面覆盖，为“让
郑州这个龙头高高扬起来”作出
应有贡献。

市人大常委会副主任王广灿，
秘书长周亚民一同看望。

本报讯（记者 武建玲 王治）
昨日上午，市政协十四届五次主席
会议举行。市政协主席黄保卫主持
会议。

会议审议通过了政协郑州市第
十四届委员会常务委员会第四次
会议议程（草案）；听取了中共郑州
市委组织部有关增补市政协委员情
况的说明；听取了市政协秘书长有
关人事事项的说明；审议了政协郑

州市第十四届委员会第二次会议关
于常务委员会工作报告的决议（草
案）；审议了政协郑州市第十四届委
员会提案委员会关于政协十四届二
次会议提案审查情况的报告（草
案）；审议了政协郑州市第十四届委
员会第二次会议政治决议（草案）。

市政协副主席李新有、吴晓君、
薛景霞、岳希荣、王万鹏、王东亮、
刘睿，秘书长吴耀田出席会议。

本报讯（记者 武建玲）昨日下午，
市政协十四届四次常委会议举行，市政
协主席黄保卫，副主席李新有、吴晓君、
薛景霞、岳希荣、王万鹏、王东亮、刘睿，
秘书长吴耀田出席会议。

本次常委会议应出席 107 人，实
到 105人，符合规定人数。

会议首先审议通过了市政协十四
届四次常委会议议程。

会议听取了中共郑州市委组织部有
关增补市政协委员情况的说明，听取了
市政协秘书长有关人事事项的说明，书
面听取了大会秘书长关于小组讨论情况

的汇报，审议通过了政协郑州市第十四
届委员会第二次会议关于常务委员会工
作报告的决议（草案），审议通过了政协
郑州市第十四届委员会提案委员会关于
政协十四届二次会议提案审查情况的报
告（草案），审议通过了政协郑州市第十
四届委员会第二次会议政治决议（草
案），审议通过了政协郑州市第十四届委
员会增补政协委员名单，审议通过了政
协郑州市第十四届委员会常务委员会关
于部分专门委员会更名的决定，审议通
过了政协郑州市第十四届委员会部分专
门委员会主任、副主任任免名单。

本报讯（记者 武建玲 王治）昨日
上午，市政协主席黄保卫与体育、新闻出
版和文学艺术界别的市政协委员一起讨
论市政府工作报告和计划、财政报告。

委员认为，政府工作报告总结去年
的工作实事求是，分析发展形势冷静客观，
安排今年的工作思路清晰、目标明确、措施
到位，是一个务实为民、鼓舞人心、催人奋
进的报告。委员表示，今后要围绕市委、市政
府中心工作和民生热点建言献策，在汇集民

智、凝聚力量方面更好发挥作用。
黄保卫说，国家中心城市建设为郑

州提供了难得的历史发展机遇，郑州站
在了高质量发展的新起点。市政协委员
面对新形势、新任务，要做到“懂政协、会
协商、善议政”，“聚是一团火，散是满天
星”，充分发挥自身聪明才智、界别优
势，凝聚各方力量，团结一心，共同推动
郑州高质量发展，为郑州建设国家中心
城市贡献一份力量。

市领导看望
新闻工作者
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